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1 　10番 １．懸泉堂について 　町　長

　津本　芳光 　教育長

（一問一答方式） ２．安心・安全の住みやすい町づくりについて

　　①子育て・町民支援

　　②防災への備えから

　　③長期総合計画と地域おこし協力隊・集落支援員・色川出張所について

　　④観光行政について

2 　３番 １、旧グリーンピア南紀への大学設立申出について 　町　長

　城本　和男 　（田辺市で検討がされるようであるが、町として設立申出に賛成だったのか） 　教育長

（一問一答方式） 　　

２、集落支援員と地域おこし協力隊の活用について

　（町の活性化のために広く人材を活用すべき）

３、道の駅「なち」のコンサル委託について

　（専門家に委託して今後の活用を考えるということであったが）

3 　５番 ①　創業支援（初期投資補助金）の創設 　町　長

　藤社　和美

（一問一答方式） ②　犬及び猫避妊・去勢手術補助金制度の創設

③　こども食堂の運営は那智勝浦町でなぜ進まないのか？
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4 　９番 ①　子育て支援に関する事。 　町　長

　松本　和彦 　教育長

（一問一答方式） ②　広域医療圏に関する事。

③　物価高騰・米不足等、住民生活支援に関する事。

④　小規模事業者経営改善資金利子補給（利子補給制度）に関する事。

⑤ 町の公募(文化・教育・事業等）のありかた。

⑥ 世界遺産２０周年記念シンポジウムについて。

5 　２番 ① 道路陥没事故を受けて、わが町の現状を確認 　町　長

　吾妻　正崇 　教育長

（一問一答方式） ② 水道管取り換えの計画は？

③ 下水施設の運営状況は。

④ 利用者目線の学童保育を！

⑤ 地元の文化継承

⑥ 物価高の対応を！

⑦ 消防の現在と未来像

2 /3



番号 質問者氏名 件　　　　　名 答弁を求める者

6 　６番 ・ふるさと納税の現状と今後の取り組み 　町　長

　西　太吉

（一問一答方式） ・体育文化会館・旧浦神小学校の公園化

・出張所事務の外部委託

7 　７番 １、観光振興を活性化するには？ 　町　長

　加藤　康高　

（一問一答方式） ２、町財産の活用方法はどうしていくのか？

３、災害に強い町作りについて

8 　８番 　防災・減災について 　町　長

　東　信介

（一問一答方式）
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